

PÁGINA 6
3 DE JUNIO 2023

EN CHALCO Todo listo para que los mexiquenses se expresen en las urnas



Mañana domingo, las y los mexiquenses de los ciento veinticinco municipios de la entidad, acudirán, con credencia en mano, a emitir su sufragio como una de las responsabilidades ciudadanas, y decidan quien, de las dos opciones, será la responsable de conducir los destinos del enorme Estado de México, uno de los más grandes de todo el país, incluso más grande que algunos países de **América Latina y del mundo**. Los lugares donde podrán acudir a sufragar ya fueron señalados por la autoridad electoral de

la entidad con varios días de anticipación, para que este día histórico para todo el mundo, el Estado de México, designe a una mujer como gobernadora, primera vez en la historia, y será elegida por la voluntad del pueblo, independientemente de quien resulte favorecida por los números arrojados desde las urnas. En punto de las ocho de la mañana de este día **04 de junio 2023**, serán instaladas todas las casillas, tanto básica como contigua, a fin de que toda la ciudadanía, tenga la oportunidad de votar, desde este horario mencionado y

hasta las 18:00 horas seis de la tarde, o a la hora que se agoten las boletas existentes en las mesas directivas, lo que indicaría que nadie se quedó sin votar.

La opinión del respetable, gira en torno de que se lleve una jornada electoral pacífica, que haya copiosa asistencia a las urnas, y que no se registren acciones fuera de lo normal, para que esta fiesta democrática, sea ejemplar, civilizada y se respete la voluntad de las mayorías, para elegir la mujer que gobernará desde este año 2023, y hasta en venidero año 2029.

En estas votaciones 2023, donde las competidoras son dos mujeres, serán las más supervisadas y contempladas por ciudadanía en general, periodistas, reporteras y reporteros, líderes ciudadanos, así como observadores de otros países, que tienen interés en cubrir periodísticamente estas elecciones que pasaran a la historia, ya que tendrán como resultado, que una mujer gobierne el Estado de México, nunca antes visto en la entidad, y crecen las expectativas.

